

Aus der Kirchenpflege-Sitzung vom 10. Mai 2022

Elisabeth Weidmann begrüsst an der Sitzung die neu gewählten Kirchenpfleger Adrian Müller und David Baur, welche als Gäste an der Sitzung teilnehmen und sich kurz vorstellen:

- **Adrian Müller** hat zwei Legislaturperioden in der RPK verbracht, die letzte als Präsident. Er ist schon lange wohnhaft in Oberembrach und seit kurzem vorzeitig pensioniert. Zuletzt war er beruflich tätig als Kundendienst-Mitarbeiter bei EMC, ehemals Dell.
- **David Baur**, wohnhaft in Lufingen, kommt ursprünglich vom Berner Oberland und ist Wirtschaftsprüfer bei PWC, Fachabteilung internationale Rechnungslegung. Er schätzt die Möglichkeiten von Homeoffice, welche dank der Pandemie in vielen Firmen stark ausgebaut wurde.

Am 2. Mai hat Franziska Fluri die neu geschaffene Stelle als **Verwaltungsleiterin** in unserer Kirchgemeinde angetreten. Auch sie nahm erstmals an der Kirchenpflege-Sitzung teil und hat sich ebenfalls vorgestellt:

- **Franziska Fluri** ist wohnhaft in Unterstammheim, 50 Jahre alt und ist eine Finanzfachfrau. Ihre letzten Anstellungen waren bei SAVIVA (einer Tochtergesellschaft der Migros) als Controllerin, vorher bei Fenaco Winterthur als Leiterin Organisation und Informatik und bei IKEA (Verantwortung für die Einführung des internen Kontrollsystems IKS). Nach der ersten Arbeits-Woche bei uns findet sie, dass das Gebiet der Verwaltungsleitung sehr vielschichtig und spannend ist. Franziska freut sich auch darauf, dank des 70% Pensums in Zukunft mehr Freizeit zu haben.

In den nächsten Ausgaben unseres Monatsblattes reformiert.lokal werden sich die neuen Gesichter noch etwas detaillierter und mit Bild vorstellen. Zudem werden sie am Sonntag, 29. Mai 2022 im Gottesdienst offiziell bei uns begrüsst werden.

Beschlüsse

Meditationskurs mit Peter Wild im November 2022

Florence Welter, langjährige Leiterin der lokalen Meditationsgruppe, hat uns angefragt, ob sie einen Meditations-Kurs organisieren dürfe mit dem externen Kursleiter Peter Wild, welcher ein bekannter Meditationslehrer ist.

Im Mittelpunkt der vier Abende steht die Meditationspraxis. Am ersten Abend werden die methodischen Hilfen des Meditierens eingeübt. An den drei weiteren Abenden werden jeweils unterschiedliche Formen der Meditation vorgestellt und durchgespielt: die Textmeditation, die Bildmeditation, die Kontemplation. Auch die Meditation im Gehen wird praktiziert.

Leitung: Peter Wild, Wangen an der Aare

Anmeldung und/oder Auskunft erfolgt über Florence Welter

Unkostenbeitrag pro Teilnehmer: CHF 50.-

Daten: 8. / 15. / 22. / 29. November 22

Zeit: 19.30 – ca. 21.00 Uhr

In welcher Lokalität der Kurs stattfindet, wird noch bekannt gegeben.

Die Kirchenpflege hat den Antrag geprüft und bewilligt.

Die Ausschreibung für die Anmeldung erfolgt im Reformiert.lokal im September oder Oktober 2022